



Monika Roll stellt im Rathaus aus

Eine Künstlerin, die für die Kunstszene im Kreis schon viel bewirkt hat, stellt bis zum 31. Oktober im Sitzungssaal des Rathauses aus: Monika Roll. Roll hat in Rosenheim Innenarchitektur studiert. Seit 1997 lebt sie in Herrsching und arbeitet in der Bahnhofstraße im „Institut für Form + Farbe“. 2012 war sie an der Gründung des Künstlerkollektivs „Die Künstler aus dem Einbauschränk“ DKADE beteiligt, 2022 hat sie die Gründung von PULSIV mit angestoßen. Pulsiv widmet sich als Wirtschaftsverband der Förderung der Kultur- und Kreativwirtschaft. Roll hat seit 2012 in 15 Ausstellungen im Kreis ihre Werke gezeigt. Die Ausstellung im Herrschinger Rathaus ist von Montag bis Freitag von 8 bis 12 und am Dienstag von 14 bis 18.30 Uhr geöffnet.

Category

1. Gemeinde

Date

18/09/2025

Date Created

07/09/2023